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Campus de la Cité 
Nicole Bugeaud, directrice
8627, 91e Rue local 103
Edmonton (Alberta)  T6C 3N1
Tél. : 780.440.3809

École Boréal  (M-10)
Éric Larouche, directeur
312, Abasand Drive
Fort McMurray (Alberta) T9J 1B2
Tél. : 780.791.0200 

École Citadelle (M-9)
Claude Viel, directeur
C.P. 28, 5111, 46e Rue
Legal (Alberta)  T0G 1L0
Tél. : 780.961.3557

École La Prairie (M-9)
Nicole Payette, directrice
4810, 35e Rue
Red Deer (Alberta)  T4N 0R5
Tél. : 403.343.0060

École Maurice-Lavallée (7-12) 
Nicole Bugeaud, directrice
8828, 95e Rue 
Edmonton (Alberta)  T6C 4H9 
Tél. : 780.465.6457

École Notre-Dame (M-6)
Daniel Blais, directeur
15425, 91e Avenue 
Edmonton (Alberta)  T5R 4Z7
Tél. : 780.484.6955 

Claude Duret
Président
403.347.1744
cduret@csrcn.ab.ca

Pierre Desrochers
Vice-président
780.426.4660
pdesrochers@csrcn.ab.ca

Martin Blanchet
Conseiller
780.961.3461
mblanchet@csrcn.ab.ca

Nicole Burrows
Conseillère
780.458.4958
nburrows@csrcn.ab.ca

Paul Dubé
Conseiller
780.492.1207
pdube@csrcn.ab.ca

Éric Lavoie
Conseiller
780.463.2957
elavoie@csrcn.ab.ca

Léo Parent
Conseiller
780.791.7274
lparent@csrcn.ab.ca

Administration
Henri Lemire - Directeur général
Robert Nantel - Secrétaire-trésorier

8627, 91e Rue bur. 301
Edmonton (Alberta) T6C 3N1

Tél. : 780.468.6440
1.800.248.6886
Téléc. : 780.440.1631
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Réseau provincial d’adaptation scolaire
Suzanne Gareau-Kubicki, directrice
8627, 91e Rue bur. 120
Edmonton (Alberta)  T6C 3N1
Tél. : 780.487.3200

Services pédagogiques
8627, 91e Rue bur. 120
Edmonton (Alberta)  T6C 3N1
Tél. : 780.487.3200
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École Père-Lacombe (M-6)
Adèle Amyotte, directrice
10715, 131A Avenue
Edmonton (Alberta)  T5E 0X4
Tél. : 780.478.9389

École Saint-Christophe (M-11) 
David Filion, directeur
214, 8e Rue
Wainwright (Alberta)  T9W 2R2
Tél. : 780.842.2827

École Sainte-Jeanne-d’Arc (M-6)
Rita Hébert, directrice
8505, 68A Rue 
Edmonton (Alberta)  T6B 0J9 
Tél. : 780.466.1800

École Desrochers (M-7)
Marie-Claude Faucher, directrice
C.P. 160
Jasper (Alberta)  T0E 1E0
Tél. : 780.852.1119

École publique Gabrielle-Roy (M-8)
Pierrette Messier-Peet, directrice
8205, 90e Avenue
Edmonton (Alberta)  T6C 1N8
Tél. : 780.457.2100 

École La Mission (M-8)
Monique Holm, directrice
46, Heritage Drive 
St-Albert (Alberta)  T8N 6W8
Tél. : 780.459.9568

Nos écoles

Quatre nouveaux directeurs d’école sont entrés en poste
à la fin du mois d’août. Que soit pour succéder à une
directrice qui a pris, après de nombreuses années de
services, une retraite bien méritée ou pour combler un
poste vacant, chaque nouvelle direction apporte avec
elle des bagages remplis d’expérience, de compétences
diverses et de détermination.

Mme Rita Hébert n’est pas tout à fait nouvelle au sein
du Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) puisqu’elle
dirigeait l’école Père-Lacombe depuis 1994. Dernièrement,
elle a succédé à Yolande Moquin au poste de directrice
de l’école Sainte-Jeanne-d’Arc. Par son expérience,
Mme Hébert connaît bien les besoins éducatifs en milieu
minoritaire. « D’ailleurs, ce n’est pas un secret pour
personne; l’élève a toujours été au cœur de chacune de
ses décisions », mentionne M. Henri Lemire, directeur

général du CSCN. Pour Mme Hébert, il est important de
promouvoir l’épanouissement des élèves sur tous les plans
(physique, spirituel, social, culturel et psychologique)
et c’est ce qu’elle fera avec le personnel de sa nouvelle
école.

Mais qui a donc comblé le poste de direction à l’école
Père-Lacombe, laissé vacant par le départ de Mme Hébert?
Eh bien, c’est Adèle Amyotte, ancienne enseignante de
6e année à l’école Maurice-Lavallée, qui prend la relève.
Mme Amyotte effectue un retour aux sources puisque,
depuis 2001, elle travaillait à la Direction de l’éducation
française (DEF) pour concevoir un nouveau programme
en études sociales. M. Lemire est « persuadé que toutes
les connaissances et les habiletés qu’elle a acquises au

fil des ans permettront à Mme Amyotte d’assumer avec
efficacité les responsabilités de la direction à l’école
Père-Lacombe ». Native de Bonnyville, Mme Amyotte
possède plus de 15 ans d’expérience en éducation
francophone et d’immersion française.

Cependant, c’est au tour de l’école Citadelle de voir sa
directrice, Roxanne Bélanger, quitter son poste tempo-
rairement pour la DEF. Avec dix années d’expérience en
enseignement, M. Claude Viel a repris, avec enthousi-
asme et confiance, les rênes de la direction de l’école.
« Je suis très fier de M. Viel, de tout ce qu’il a réussi en
salle de classe et les divers projets qu’il a menés au profit
du Conseil scolaire. Je suis convaincu qu’il réussira avec
brio à l’école Citadelle et qu’il gagnera rapidement la
confiance du personnel et des parents », a mentionné
M. Lemire. 

Parmi les nouvelles directions d’école, seule Monique
Holm en est à sa première expérience au sein du Conseil
scolaire. Maintenant directrice de l’école La Mission,
Mme Holm n’en est pas à ses premières armes dans
le monde de l’éducation et de l’administration. En effet,
de 1991 à 2000, elle a été la directrice-fondatrice de
l’école d’immersion Marie-Poburanet et, par la suite,
a tenu la barre de l’école Neil M. Ross Catholic School.
Étant donné sa vaste expérience en gestion d’école et
sa réputation d’éducatrice par excellence, Mme Holm
saura, sans aucun doute, relever les défis de l’éducation
francophone. Son enthousiasme, son intégrité et son
sens de l’organisation constituent des ingrédients
indispensables au bon fonctionnement de l’école.

De nouveaux visages pas 
si nouveaux à la direction d’écoles !
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Mot du directeur général

éjà octobre, mais nous sommes tout de même en
début d’année scolaire. Alors, bienvenue à tous les
nouveaux et nouvelles de nos onze écoles francophones
et qui, pour la première fois, lisent le bulletin d’in-
formation du Conseil scolaire Centre-Nord. À tous nos
lecteurs, il nous fait également plaisir de vous savoir
fidèles à appuyer l’éducation de langue française.

Comme vous vous en doutez, cette année les choses
sont passablement différentes et un peu plus difficiles.
Nous n’étonnerons donc personne en redisant ce que
les médias nous ont appris, c’est-à-dire que depuis
deux ans, les octrois gouvernementaux sont insuffisants
pour pallier les augmentations salariales de 14 %
obtenus, en juillet 2002, par le personnel enseignant.

Devant l’impossibilité d’absorber ces dépenses sup-
plémentaires, la majorité des conseils scolaires de
l’Alberta ont réduit leurs effectifs afin d’équilibrer leur
budget : cette année, 1 000 enseignants ont perdu
leur emploi. La conséquence est très visible dans les
écoles : les classes sont plus populeuses. Quant aux
cinq conseils scolaires francophones, ils ont choisi de
ne faire aucune mise à pied et d’utiliser leurs réserves
accumulées. Examinons maintenant la situation du
Centre-Nord d’un peu plus près.

L’année dernière, notre Conseil a subi son premier
déficit causé principalement par les augmentations
salariales, les prix exorbitants de l’électricité et du gaz
naturel et une réduction importante de la subvention
anticipée pour l’enveloppe budgétaire « opération
et entretien ». Cette année, les conseillers scolaires
ont approuvé un budget déficitaire de 440 000 $,
afin de ne pas nuire aux programmes et services offerts
ou d’éviter, si possible, une augmentation du nombre
d’élèves par classe. Cependant, ce budget anticipait
que, comme par les années passées, les inscriptions
augmenteraient de 5 %. Malheureusement, même
si nos écoles accueillent 53 nouveaux élèves, le Conseil
doit ajouter 300 000 $ au déficit budgété.

De plus, ce n’a pas été une surprise pour nous lorsque
Alberta Commission on Learning a annoncé que le
système éducatif albertain avait un manque à gagner
de 90 millions de dollars. Nous n’avons pas été étonnés

M. Henri Lemire

de lire la toute récente étude de la Alberta School
Boards Association qui démontre qu’au cours des huit
dernières années, le vrai financement à l’éducation,
c’est-à-dire après avoir pris en compte l’inflation et
l’augmentation des inscriptions, était seulement de
7,1 % au lieu des 20 % du ministre de l’Apprentissage.
Évidemment, les choses ne peuvent pas continuer
ainsi, ni pour l’ensemble des conseils scolaires, ni
pour le nôtre. Cependant, aucune modification au
niveau du financement ne semble poindre à l’horizon,
et ce, malgré que le premier-ministre Klein ait annoncé
que, pour les cinq prochaines années, la province
injecterait annuellement 100 millions de dollars…
à partir de septembre 2004.

Sur les 95 recommandations de la Alberta Commission
on Learning, quatre s’adressent directement aux
programmes francophones. De plus, la Commission
recommande l’instauration de la maternelle à temps
plein pour les enfants à risque; le Centre-Nord l’offre,
depuis 1997, à tous les enfants, et ce, sans finance-
ment additionnel de la province. La prématernelle à
temps plein devrait être offerte à 20 % des enfants
à risque; le Centre-Nord appuie et aide, depuis 1994,
les dix prématernelles oeuvrant dans ses écoles. 

Plusieurs recommandations ont été faites pour que
les programmes « anglais langue seconde » et « fran-
cisation » reçoivent un financement accru; le Centre-
Nord reçoit un octroi supplémentaire pour, respec-
tivement, 101 et 231 élèves. Finalement, il est recom-
mandé qu’un test de rendement en français pour la
3e année soit créé; notre Conseil en avait fait préalable-
ment la demande auprès du gouvernement.

Si elles sont réalisées, ces mesures, et plusieurs autres,
permettraient une importante injection de fonds dans
le secteur de l’éducation de langue française et de pal-
lier la situation déficitaire du Conseil. Cependant, le
gouvernement albertain approuvera-t-il les 95 recom-
mandations? Combien investira-t-il? et quand? Cela
reste à voir.

Face à l’avenir à moyen terme, nous avons raison
d’être optimistes. Mais cette année, il faut, comme
tout le monde, se serrer la ceinture. 

D
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Qu’ont en commun Monique Gravel, Izabelle Berger, Danielle Steenwinkel,
Myriam Moquin-Papp et Lise Nepton? En plus d’être des enseignantes,
des parents et des élèves du Conseil scolaire Centre-Nord, elles font
partie de l’équipe francophone de soccer féminin, les Gauloises.
En compagnie de leurs coéquipières, elles ont également remporté,
au début de septembre, le tournoi d’automne de soccer extérieur.
C’est un peu contre toutes attentes – et disons que les Gauloises
elles-mêmes n’avaient guère d’espoir – qu’elles ont rapporté à la
maison la coupe tant convoitée.

Le tournoi d’automne rassemble, chaque année, les équipes féminines
de soccer intéressées à y participer. « Nous jouions contre des femmes
des divisions 5 et 6. Durant l’été, les Gauloises jouaient dans la dernière
division puisque c’était notre premier été », explique Sylvianne Wallace,
membre des Gauloises. En effet, l’équipe n’existe que depuis octobre
2002 et a été créée suite à un vœu exprimé par Christophe Mathieu,
ancien propriétaire du restaurant Three Musketers, qui est retourné
depuis en France. Ce dernier avait mis sur pied, trois ans auparavant,
la première équipe francophone de soccer nommée Gaulois. 

Pour la saison 2003-2004, les Gauloises débuteront leur deuxième
saison par des joutes de soccer d’intérieur. En plein recrutement, elles
espèrent pouvoir former deux équipes féminines : l’une sera compétitive
et l’autre, plutôt récréative. Ceci devrait être confirmé très bientôt
par Edmonton District Soccer Association (EDSA). « Le soccer, intérieur
comme extérieur, devient de plus en plus populaire auprès des
Canadiennes, et si on peut le faire en français, quel bonus! », de
mentionner Sylvianne. Pour vous inscrire, communiquez avec Myriam
Moquin-Papp au 468-5947.

C’est avec beaucoup d’enthousiasme que nous avons accueilli 105 élèves à l’école
Citadelle lors de la rentrée scolaire. C’était beau de voir les visages souriants des
jeunes lorsqu’ils retrouvaient leurs amis. Pour tous et toutes, c’était également
le retour à la routine : se lever le matin, suivre un horaire et faire des devoirs.
Par contre, dès le premier jour, nous avons ressenti chez les élèves le désir ardent
de se mettre au travail. 

De plus, cette année, nous avons choisi le thème « Apprivoise-moi, apprivoisons-
nous ». Vivre en harmonie implique de partager, de s’entraider, de s’accepter et
de se respecter les uns les autres. Ce n’est pas toujours facile de vivre ensemble
en harmonie. Pour une année de réussites et d’harmonie, nous visons à mieux
se connaître et à accepter nos différences, nos forces, nos faiblesses, nos défauts,
et aussi ceux des autres, nos talents… mais, surtout, de les mettre au service
des autres. 

Pour illustrer ce thème, nous utilisons le sablier, car dans celui-ci il n’y a pas un
seul grain qui soit semblable. De plus, le sablier mesure le temps et nous avons
besoin de temps et de patience pour s’apprivoiser, se connaître et s’épanouir.
Au centre du sablier, le tube se rétrécit pour que seuls quelques grains passent
à la fois. C’est de cette même façon que nous devons nous y prendre pour connaître
davantage une personne… petit à petit… lentement. C’est donc avec ce thème
en mémoire que nous plongeons tête première dans une nouvelle année scolaire.
Bonne année à tous!

Un petit groupe
d’irréductibles au
tournoi d’automne
de soccer extérieur

La rentrée sous le thème de l’harmonie
Par Claude Viel
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Félicitations aux jeunes de 7e et 8e année de l’école
La Mission qui ont remporté la coupe « J’en RaJe »
lors du Rassemblement Jeunesse (RaJe) le vendredi 26
septembre dernier. La  coupe « J’en RaJe » est une
compétition entre les écoles basée sur trois critères :
la meilleure mascotte, le meilleur kiosque et le meilleur
taux de participation. Il faut avouer que la très dynamique
Céleste, la mascotte de l’école, a été très populaire
auprès des jeunes participants. 

Organisé par Francophonie Jeunesse de l’Alberta (FJA),
le RaJe est une journée très importante pour tous les
jeunes francophones de l’Alberta, de la 7e à la 12e
année. Elle leur permet de rencontrer leurs pairs des
autres conseils scolaires francophones, de participer
à des ateliers (danse, aquarelle, etc.) et d’assister à
des spectacles musicaux. Cette année, les groupes
Le Marchand de couleurs et Kaliroots ont fait danser
les 590 jeunes sur des rythmes endiablés.

Merci à Vincent Wainman, Anne Michèle Caty-Vermette,
Matéya Soucy, Sam Parks et Danielle Inglis. Vos textes
sur le RaJe m’ont beaucoup aidée. Bravo à tous pour
l’excellence de votre français!

Pour la quatrième année consécutive, le Conseil scolaire Centre-Nord a tenu, le
26 septembre dernier à l’école Maurice-Lavallée, un tournoi d’automne auquel
ont participé toutes ses écoles. Cette activité permet aux jeunes de 6e année de
se connaître et de créer des liens d’amitié entre eux, tout en faisant de l’activité
physique. Cette année, les jeunes ont eu la possibilité de jouer soit au flag football,
soit au kin-ball. L’engouement pour ce deuxième sport a été tel que plus de 50
élèves y ont participé. Ce sport s’avère un excellent outil pour transmettre des
valeurs telles que la coopération et le respect pour autrui. Quant au flag football,
près de 140 jeunes ont pris d’assaut le terrain de l’école Maurice-Lavallée et ont
démontré leurs talents de stratèges et de coureurs.

Au RaJe, La Mission « s'en RaJe »...

Félicitations aux équipes gagnantes, mais surtout à tous les élèves pour avoir fait
preuve d’esprit d’équipe et sportif et pour leur participation. Un grand merci égale-
ment au comité organisateur composé de Martin Camirand (La Prairie), Pascal
Morissette (La Mission), Éric Larouche (Boréal), Marie-Claude Brisson (Fédération
de kin-ball de l’Alberta) et Henri Lemire.

Flag football Kin-ball

École Notre-Dame – or École Notre-Dame – or 

École La Mission – argent Écoles Boréal et Desrochers – argent

École La Prairie – bronze École Gabrielle-Roy – bronze

À la fin de cette magnifique journée ensoleillée, des médailles ont été remises
aux équipes victorieuses de chaque discipline :

Un tournoi sous le signe de l’amitié
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Tout récemment, Alberta Teachers’ Association (ATA) a remis à Marie-Andrée
Martin, enseignante à l’école La Prairie (Red Deer), la médaille d’or Marie-
Louise-Brugeyroux pour avoir obtenu le meilleur rendement scolaire et fait preuve
d’excellence lors de son enseignement pratique. Diplômée en éducation de la
Faculté Saint-Jean, Mme Martin a également mérité trois bourses d’études.
Quel bel exploit pour une jeune enseignante !

Mais qui est Marie-Louise Brugeyroux? Enseignante de français langue seconde
dans le système scolaire confessionnel d’Edmonton, Mme Brugeyroux a con-
tribué à l’éducation en Alberta en développant le programme « Le français par
objectif » et en appuyant la conception d’une trousse contenant du matériel
pertinent à l’enseignement du français.

Une récompense bien méritée

Une première en Alberta
Pour certains élèves francophones, arriver le matin le ventre creux est chose

courante. Cependant, grâce à une initiative de l’école publique Gabrielle-Roy,
ils pourront prendre un bon petit déjeuner nutritif avant de débuter leur

journée à l’école. En effet, l’école a obtenu une subvention de
Pour apprendre sans faim – Fondation Canadian Living pour
mettre sur pied, en Alberta, le premier club francophone de petits
déjeuners. Selon les études, les participants pourront ainsi aug-
menter leurs capacités de concentration et d’apprentissage global.

Le club des petits déjeuners de l’école publique Gabrielle-Roy vise
trois résultats de grande importance :

- L’élève est plus alerte et a plus d’énergie à l’école
- L’élève a une meilleure concentration en classe 

- L’élève est sensibilisé à l’importance d’une bonne alimentation

Le premier petit déjeuner du Club sera servi le 14 octobre dans la cafétéria de
l’école. « Au début, nous servirons des céréales et des bananes et nous évaluerons,
dès la première journée, les besoins des jeunes », mentionnait Pierrette Messier-
Peet, directrice, lors d’une conversation. Elle a également souligné la générosité
et le dévouement de Margaret Jean Logozar, Sylvie Lamoureux et Natalie Lacaze
qui ont participé bénévolement à l’organisation et à la planification du Club. 

De plus, « les magasins Walmart se joindront à la Fondation Canadian Living pour
financer les clubs de petits déjeuners. Présentement, ils recueillent des dons de
la part des consommateurs et distribueront les fonds aux projets déjà existants…
L’école publique Gabrielle-Roy aura, elle aussi, droit à sa part de sous. »

Si vous souhaitez donner un coup de main au Club, n’hésitez pas à communiquer
avec Mme Messier-Peet au 457-2100.
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Participez en grand nombre au congrès organisé par le Conseil scolaire Centre-
Nord qui aura lieu du 6 au 8 novembre prochain à l’école Maurice-Lavallée. Les
divers ateliers interactifs vous permettront de mieux connaître la différenciation
pédagogique et ses avantages ainsi que des façons de répondre aux différents
besoins de vos élèves dans diverses matières scolaires. N’oubliez pas de mettre
cette activité à votre agenda!

Le Programme d’amélioration du rendement scolaire en Alberta (PARSA) 2003-
2006  vise à promouvoir, dans une diversité pédagogique, les perspectives de
succès et à faciliter les défis d’apprentissage de tous les élèves, particulièrement
en français et en mathématiques. 

Bravo à Charles Bazerd, de l’école Maurice-Lavallée,
qui a remporté trois médailles (1 d’or et 2 de bronze)
lors des Championnats nationaux d’athlétisme de la
Légion canadienne! Membre de l’équipe Alberta -
Territoires du Nord-Ouest, Charles a également amélioré
deux records personnels, soit aux 100 mètres-haies
avec un chrono de 14,97 secondes et au saut en
longueur avec une distance parcourue de 6,06 mètres.
Les Championnats ont eu lieu à Kitcherner/Waterloo,
en Ontario, du 7 au 14 août dernier. 
Félicitations Charles!

Quelle magnifique surprise ont eue les jeunes de l’école
Desrochers quand ils ont vu apparaître, dans les
corridors de leur école, Georges Laraque, défenseur
des Oilers d’Edmonton! « Il a eu la gentillesse de
passer une vingtaine de minutes avec nous. Ce fut
un moment très agréable d’autant plus que les enfants
étaient allés voir une partie de la pratique des Oilers
à l’aréna de Jasper », de mentionner Isabelle Pinard.
Durant cette visite incroyable, les enfants en ont
profité pour poser des questions au hockeyeur qui
leur a également raconté son cheminement dans
la LNH. Les élèves ont passé un très bon moment
en sa compagnie et ont pu obtenir quelques auto-
graphes.

Saviez-vous que chaque conseil scolaire francophone
catholique de l’Alberta a un programme d’enseigne-
ment religieux différent les uns des autres? Dans le
but de remédier à cette problématique, les conseils
scolaires Centre-Nord, Centre-Est, Nord-Ouest et
catholique du Sud ont créé, au printemps dernier,
le Conseil pour l’éducation de la foi (catholique) chez
les francophones de l’Alberta (CÉFFA) en collaboration
avec les diocèses d’Edmonton, de Grouard-McLennan
et de Saint-Paul.

Véritable réseau de collaboration, de formation et
d’échange, le CÉFFA permettra aux divers intervenants
de créer des liens plus forts pour réaliser l’éducation
de la foi dans une dynamique complémentaire au plan
familial, scolaire et paroissial. En mettant ainsi leurs
connaissances en commun, ils pourront développer
un programme unique d’éducation religieuse et
catéchétique pour toutes les écoles francophones de
l’Alberta. Mais le CÉFFA veut aller encore plus loin en
assurant un accès équitable pour tous aux ressources
matérielles et humaines nécessaires à la mise sur pied
d’initiatives variées. Parmi les projets potentiels, on
retrouve la tenue d’un congrès de la foi, des semaines

Vous faites partie d’une famille francophone ou
exogame nouvellement arrivée en Alberta et avez
des enfants de 0 à 6 ans? Vous voulez en connaître
davantage sur les services offerts en français? N’hésitez
donc pas à communiquer avec Nathalie, du pro-
gramme Francophones aux couches, au 487-6225.
Nathalie fait partie d’un groupe de bénévoles de la
région d’Edmonton qui préparent, pour les nouveaux
arrivants, des trousses d’information sur la commu-
nauté francophone et ses services.

Le programme Francophones aux couches est géré
par la Fédération des parents francophones de l’Alberta.
C’est l’outil par excellence pour sensibiliser les parents
à l’importance de choisir l’éducation francophone
et pour les informer sur la complémentarité entre la
santé et l’éducation pour le bien-être de l’enfant.

Un futur « Michael Johnson »
à Maurice-Lavallée

de retraite pour les jeunes ou les couples, des camps
d’été pour les familles ainsi que l’accueil de conférenciers
nationaux et internationaux.

Les représentants des organismes fondateurs siégeant
sur le CÉFFA sont :

Suzanne Foisy-Moquin – Conseil scolaire Centre-Nord
Dolorèse Nolette – Conseil scolaire du Nord-Ouest
Rena Braund – Conseil scolaire Centre-Est
Cécile Bonnar – Conseil scolaire catholique du Sud
Yvan Beaudoin – Diocèse de Saint-Paul
Yvon Mahé – Archidiocèse d’Edmonton 
Mgr Arthé Guimond – Archidiocèse de Grouard-McLennan
Sr Georgette Payeur – Archidiocèse de Grouard-McLennan

Alors que Mme Foisy-Moquin a été nommée présidente
du CÉFFA, M. Clément Déry a été embauché comme
conseiller en éducation de la foi. Ancien coordonnateur
de l’Office de catéchèse française de l’Ouest, M. Déry
est responsable de la mise en oeuvre de la vision et
de la mission du CÉFFA et de rendre accessible les
services et les ressources nécessaires pour la réalisation
des projets. 

Une visite éclair d’un joueur étoile

Pour un programme uniforme
en éducation religieuse

Francophones aux quoi?

Différencier… oui, mais pourquoi?
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